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第 34回秋季大運動会開催  

9 月 9 日(土)絶好の晴天に恵まれ、第 34 回秋季大運動

会が、保護者や学校関係者に加え、4 年ぶりに地域の皆様

にもお越しいただき、盛大に開催できたことを心から感謝

申し上げます。 

生徒たちは、短い練習期間でしたが、出場した競技に全

力で挑み、自分の係の役割を全うしました。運動会スロー

ガン『輝け～俺らが主役～』に相応しい、すばらしい運動

会になったことを大変嬉しく思います。 

これまでコロナ禍により生徒が主体的になって取り組むことに制限をかけてきましたが、

昨年度から少しずつ生徒自らが企画・運営に関わりながら運動会を創り上げてきました。

今年も運動会実行委員が学年種目の決定や練習の指導を行ったり、ダンスリーダーが中心

となり“川上ニュー南蛮”の振り付けや隊形を作ったりしました。また、今年度初の試み

として“演舞フェニックス”にも挑戦しました。 

 川上中学校は、これからますます生徒が主役として活動できる場となることを目ざして

いきます。保護者や地域の皆様、引き続きご理解とご支援をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運動会の思い出【生徒の感想から】 

【3年生】一日というか、運動会が一瞬で終わったと感じました。緊張する中、たくさんの競技

に参加したけれど、グランドから出るときには、満足感と寂しさが入り交じり、『もっと続けば

良いのになぁ…』と思いました。そう思えるのは、みんなと協力し準備をしてきたことと、多く

の応援があったからだと分かりました。最高に楽しい一日でした。文化祭でも思い出に残る時間

を過ごしたいと思います。そして、来年は後輩の勇姿を見に来られたら嬉しいです。 

 

 

 

 

 

 

 



【2年生】去年よりもより全力で取り組むことができたと思います。去年は会場係でしたが、今

年は演技係となり、運動会の競技中に仕事がありました。緊張しましたが、友達と助け合いなが

らきちんと役割を果たすことができてよかったです。また、今年の方がしっかりと日焼けしたの

で、より頑張れた証と思いました。来年は最上級生として、更によい運動会となるようにし、た

くさんの思い出が作れるようにしたいと思います。また、この運動会の頑張りを他の学校行事や

学校生活に生かせるようにしたいです。 

 

 

 

 

 

 

【１年生】一番頑張った競技は｢トライアングルアタック｣です。私は騎馬をやりました。上にの

る人が怖がって叫んでいたので、上にのっている人を落としてしまうのでないかと不安になりま

した。また、初めて取り組んだ｢演舞｣では、最初みんなについて行けるか心配でしたが、3年生

が丁寧に教えてくださったので、すぐに覚えることができて安心しました。中学校で初めての運

動会、白組は勝てなかったけれど、楽しく終えることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

躍動する川上中学生  
8 月 26 日(土)から 2 週にわたり、宇部市中学校新人体育大会が行われました。新チー

ムになり 2ヶ月間、猛暑の中、一生懸命練習に励み、各部活動ともにその成果を遺憾なく

発揮しました。上位入賞した部活動は、10月７日(土)・８日（日）・14（土）・15（日）

に行われる、山口県新人体育大会に出場します。各部活動の活躍に期待します。 
 

バスケットボール部男子 第２位 バレーボール部 第５位 

バスケットボール部女子 第６位 サッカー部 ベスト 8 

ソフトテニス部 ベスト 8 軟式野球部 1回戦敗退 

卓球部 

団体の部 優 勝 

個人の部     （1位）     （3位）     （３位） 

          （９位）     （９位） 

 

千紫万紅 ～色とりどりの花が咲き乱れています～  
朝夕の涼しい風に秋の気配を感じるようになりまし

た。6月に花植えをし、全校生徒で水やりや草抜きをし

て育てた花壇の花々も盛りを迎え、見る人の目を楽しま

せてくれています。今年の夏は、連日のように猛暑日を

記録し、順調に育ってくれるか心配しましたが、皆さん

のおかげで立派に咲き誇っています。また、先日行われ

た、令和５年度(第 122回)秋の花壇コンクール小・中・

高等学校の部で、見事に最優秀賞を受賞しました。 


